

OPS/OMS reconocen a Bolivia por programa ampliado de inmunizaciones



La Paz, 17 ene (RHC-PL) Bolivia recibió un reconocimiento de las organizaciones Panamericana y Mundial de la Salud por el programa ampliado de inmunizaciones para erradicar el sarampión, la rubeola congénita y la poliomielitis.

La ministra del sector en esta nación sudamericana, Ariana Campero, en el acto de distinción, destacó las acciones implementadas con el proyecto, intensificadas aún más desde el inicio de la Revolución Democrática y Cultural en el 2006, liderada por el mandatario Evo Morales.

Ha habido un cambio trascendental desde la llegada del presidente Evo al Gobierno nacional, para lograr grandes cambios cualitativos y cuantitativos en 11 años, afirmó.

Según la titular, desde 2006 hasta la fecha las autoridades de salud trabajan con ahínco para disponer de 11 vacunas y prevenir con ellas 19 enfermedades, y en esa labor disponen del financiamiento gubernamental, y no como antes que provenía de cooperación externa.

Además, precisó que ya aplicaron 65 millones de inmunizaciones a la población, en una inversión de 655 millones de bolivianos y de manera gratuita en el país.

Por su parte, el representante de las dos organizaciones internacionales de salud en Bolivia, Fernando Leanes, explicó que la nación andino-amazónica triplicó el número de vacunas en los últimos 10 años.

'Los hitos que ha ido alcanzando el programa de inmunizaciones en las Américas y en particular en Bolivia son una muestra más del ejercicio de soberanía que están ejerciendo algunos países de la región', subrayó.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/118766-opsoms-reconocen-a-bolivia-por-programa-ampliado-de-inmunizaciones>



Radio Habana Cuba